
10 Pièces

600 m²

Réf. V2000CO

5 850 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Dans  un  quartier  prisé  avec  vue  mer  et  Cap  d'Antibes  panoramique,

cette  somptueuse  Demeure  en  Pierres  d'environ  600  m²  offre  des

pièces  spacieuses  et  lumineuses  au  sein  d'un  parc  Méditerranéen

parsemé  de  nombreux  oliviers  d'environ  3  950  m²  avec  immense

piscine  miroir  et  pool  house.La  villa  se  compose  d'un  beau  hall

d'entrée,  d'un  immense  séjour  avec  cheminée,  d'une  salle-à-manger,

d'une grande cuisine, de 6 grandes chambres avec salles de bains en

suite,  d'un  bureau  et  d'une  grande  pièce  de  60  m²  pouvant  être

aménagée  en  appartement  indépendant  ou  grande  salle  de  jeux

donnant sur un terrasse ...

In a sought-after neighbourhood with panoramic sea and Baie des Anges views, a

sumptuous stone-built “Demeure” of approx. 600sq.m offers space and brightness

within a gorgeous Mediterranean parc of approx. 3,950sq.m with numerous Olive

trees and a huge swimming pool and pool house.The villa comprises: an entrance

hall, a large living room with fireplace, a dining room, a large kitchen, 6 bedrooms

with  en  suite  bathrooms,  an  office  and  a  large  60sq.m  room,  perfect  for  an

independent  apartment  or  a  games  room  opening  to  private  garden  terrace  ;

laundry, 2 cellars, a secured room and a garage ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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